

# 和歌山県立日高高等学校

## マンスリータイムズ

令和4年7月号



### 第104回全国高校野球選手権和歌山大会



#### 野球部



日高に熱い夏到来!  
ベスト8!

シード校の本校は順調に勝ち上がり、7月25日、ベスト4をかけ和歌山南陵高校と対戦しました。全員野球で戦いましたが、惜しくも勝利を逃しました。

3年生の生徒にとっては最後の夏になりましたが、精一杯ベストを尽くしました。

2回戦 日高 5-0 熊野  
3回戦 日高 14-6 和工  
準々決勝 日高 3-6 和歌山南陵

#### 交通安全教室



#### 3年生対象学校別 進路ガイダンス



7月7日(木)、1年生を対象に、御坊警察署から講師を招き、講話及びDVD視聴により「自転車の正しい通行方法などについてお話をいただきました。」

7月7日(木)、3年生を対象に、大学や専門学校の各担当者から説明をいただきました。

「命の大切さを学ぶ」  
人権LHRを実施しました。

1年生対象の人権LHRで、命の大切さを講演や劇で伝える活動をされている鷲見三重子(すみみえこ)氏から、当時高校生であった息子さんを亡くされた時のお話を聴きました。先生のお話を聴き、生徒は「自分の命は自分だけのものではないという言葉が、とても心に残りました。自分の命を大切にしようと思いました。」「今、普通に登校できていること、家に帰れること、全てが特別なのだと改めて感じました。」のように事故で喪われる命の重みを自分事として捉え、「これからも、被害者にも加害者にもならないように、ちゃんと気をつけようと思いました。」「ルールを守って簡単に人の命が失われないようにしなければいけない。」と、交通ルール遵守の気持ちを新たにしていました。

### 球技大会

6月17日(金)

球技大会を実施しました。

<種目>キックベース、ミニサッカー、バスケットボール、ポートボール、バレーボール、ドッジボール



### GOODBYE QUINN SEE YOU AGAIN!

#### さよなら! クイン先生



日高高校でFLTとしてお世話になったクイン先生が故郷のアメリカ合衆国オハイオ州に帰られることになり、球技大会の閉会式後にお別れの言葉をいただきました。また、生徒代表の田淵さんがお礼の挨拶を英語で行いました。